

## **Activité interculturelle et intergénérationnelle « Bienvenue chez nous » à Sainte-Euphémie-sur-Rivière-du-Sud**

Montmagny, le 15 janvier 2025 – C’est dans une perspective d’accueil et d’intégration des nouveaux arrivants et résidants de la région que l’équipe de l’immigration de la MRC de Montmagny organise une activité interculturelle et intergénérationnelle à la salle municipale de Sainte-Euphémie-sur-Rivière-du-Sud le 25 janvier prochain sous le thème « Bienvenue chez nous! ».

Cette journée conviviale débutera dès 14h avec un atelier de cuisine animé par le chef Jean-Yves Goulet et se poursuivra avec un atelier de sensibilisation animé par l’équipe d’immigration. Cette activité se conclura avec un 5 à 7 aux sons de la musique traditionnelle avec le chansonnier Éric Saint-Pierre.

Cette activité est rendue possible, et offerte gratuitement à tous, grâce aux partenaires suivants : le ministère de l’Immigration, de la Francisation et de l’Intégration, la municipalité de Sainte-Euphémie-sur-Rivière-du-Sud et la MRC de Montmagny. Ainsi, tant les personnes du secteur que celles issues de l’immigration peuvent y participer, il suffit de réserver sa place auprès d’Élyse Mercier au 418 248-5985 poste 349 ou au [emercier@montmagny.com](mailto:emercier@montmagny.com)

-30-

Source : Myriam Fortin | Communications | MRC de Montmagny | 418 248-5985, p. 354

Information : Élyse Mercier | Agente en immigration | MRC de Montmagny 418 248-5985 p. 349